

## TOURNÉE AU CAMEROUN ET AU CONGO

Je viens juste de rentrer en Grèce, après d'une tournée en Europe et Afrique. D'abord j'ai passé une semaine en Suisse où nous avons célébrer une liturgie, et ensuite nous avons également célébré une Liturgie à l'ermitage à Clara.

Ensuite je me suis rendu au Cameroun pour une semaine et de là-bas une semaine au Congo.

Au Cameroun, tout va bien et la mission progresse doucement. Nous avons célébré la divine Liturgie le dimanche de l'aveuglé-né pendant que le père Job célébrait à Ndolvak. Ensuite je me suis rendu au Congo.

Là nous avons célébrés les premières liturgies lors de l'Ascension et le dimanche après. Voici une photo prise après la Liturgie :



Nina, une ex-religieuse catho-romaine, fut reçue comme rasophore avec le nom de Nectarie et se trouve provisoirement dans mon ermitage au Cameroun en attendant la construction d'un monastère au Congo. Là voici :

Circa 10 personnes furent baptisées ou chrismées avant mon départ.



Le dernier jour a eu lieu une agape. Voici la préparation :

Voilà en bref les nouvelles de la mission en Afrique.

en Christ, archimandrite Cassien